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いきいき券購入、商工会でやっている事があまり知られていなかったようで「どこにい行けばいい

のかな？」と話題になりました

・券の受取の際、記入用紙を渡す係の人が横にベッタリと座り「誰の分だ？」「どういう関係なん

だ？」と聞いたり、記入内容を覗いたりしたので不快だった。

・個人情報保護や、わきまえるべき事を教育出来ないなら、次回からは「振込」「郵送」という手

段に変更されたい。

・アンケートの結果やフィードバックの報告（公表）も必要だと思う。

このようなキャンペーンは、町の活性化にもなるので良いと思う。

⾧和町にもぜひ、ドラックストアやスーパーをお願いします。

1,000円ばかりでなく、500円分の物もあると使いやすいなと思いました。

とても助かっています。

ありがとうございます。

税金、医療費、物価高騰による支出が増えているので、こうした政策はとても助かると思います。

事業者支援も大変だと思いますが、地域がうるおうような政策でもあるので今後も継続して下さい

マイナンバーカードでコンビニなどで住民票、印鑑登録証明書などの公的な証明書を取得できるよ

うにして頂ければ嬉しいです

今回は1,000円の券でしたが、500円の券の方が使いやすくて良いです

コロナが早くなくなってほしい

利用出来る加盟店がたくさんあるので、嬉しいです

アンケートが具体的にどう活用されているか不明な所もあるような気がしますが！

コロナ渦でもあるので、出来ることであれば年に2回程度の商品券の発行を希望します

経済を回す意味では有効であると思います

いきいき券が当たり、とても嬉しかったです

85歳のおじいさんより。

又、今度も当たりますように！！

色々な企画を行ってくださるので楽しみです

イベントとして継続願いたい

プレミアム券の機会をなるべく多く

プレミアムいきいき券の交換開始日と利用可能日が同じになると、道の駅（商工会）エリアまで出

かけて行く手間が二度にならなくて良くなるのでありがたいです

商工会と行政とで町民に有意義な施策を考えて頂きたい

前回の時より工夫がされて、お金持ちによる買い占めが阻止できた点は評価できるが、生活に困窮

している人が、一度にプレミアム券購入代50,000円を払うのは大変ではないですか？お金に余裕が

ある人が得をした感が否めない。今回の方法だと、住民への告知代、郵送代、券の印刷代、事務作

業手数料等々余分な経費と手間が掛かるのではないでしょうか。

生活困窮者や低所得者（生活弱者）には、即効性のある現金支給が最適だと思います。

町内の事業者には「いきいき券」がありますので、個人支援に当たっては、生活様式やニーズがそ

れぞれ違うので、今回行っている「原油価格・物価高騰対応生活支援給付金」の支給のような対応

策を行い、次はプレミアム率程度の20,000円支給の施策を考えてもらい、国からの交付金の有効利

用をお願いしたい。
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今後もこのような取り組みがあれば利用したいです。

この取り組みに感謝！

いきいき券に点線が入っていて、手の不自由な母が、カットするのが大変だったと言っていたの

で、もう少し切れやすいものの方がいいと思いました（母が購入したもののことです）

旧中山道の整備をし（国道ではなく山道）休憩所や売店を置く。

山道は、涼しく来訪者も増すのではと思います

色々買っても安く手に入ると思うと、とっても嬉しくこれからもぜひ地域おこしの為にも続けてほしいと思います

商品券販売する時、振込→郵送または引取希望チェックで密になるのが嫌だった

色々と値上がりしています

このような取り組み、出来たら又お願いしたいです

500円券を含めてほしい。コンビニで使う時に使いにくい

余計な物を購入してしまう。大きな買い物だけじゃなく、飲料食品を少し買うだけでも使えるよう

にしてほしい

いきいき券のシートが大きすぎるので、半分くらいのサイズだと有難かったです

大いに利用させていただきました。

ありがとうございました。

⾧和住民の為の計画期待します。

生活も昔ながらにだんだん戻っていくような気がします。

贅沢ばかりが幸せではないので、地道に生きていくことも大切だと感じています

プレミアム率が減ったとしても、この事業はもう少しの間だけでも続けてほしい

8月の末に池の水が入らなくなり業者にお願いしました

支払の請求書が来まして現金を使おうと思ったところいきいき券が使える事が分かりいきいき券で

支払ましたとてもありがたかったです。

本当にありがとうございました

券が使えるお店が沢山あって良かったです。

またこの様な機会があると嬉しいです。

町と商工会とで、⾧和を活気づけてください。

応援します

得・得キャンペーンにご協力いただいた商工会スタッフ様や商店の皆様に本当にこのコロナ禍の中

で楽しめました。

ありがとうございました。

地元の商店が減り、町外へどうしても買い物へ行ってしまう。

マルシェ黒耀も、観光客用になっているように思います。

もう少し、商工会が中心となって思い切った工夫を考えてほしい。

自然に囲まれた生活ができてとても幸せです

いきいき券で500円券も発行してほしいです

ちょっとした物を買う時に便利です

300円券、500円券等あれば、食料品、日用品にも利用できるのではないでしょうか。

（例、300円×5枚、500円×5枚、1,000円×6枚）

今後も続けてほしい
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これからも期待しています。

⾧和町って素敵だねって周りから言われるのが町民の幸せです。

和田地区はどんどん不便になっていって不安である。

ＪＡ金融はなくなる、上記のようにセブンイレブンも撤退。とても困っている。

セブンイレブンのようなコンビニに対して、町から補助が出せないものか？

いつ終息するのかわからないコロナ。

厳しい状況は、事業者だけでなく家庭・町もそうだと思います。

こういった支援をしていただくと、とても助かります。

これからもよろしくお願いします。

町外へ行かなくも、日用品などが求めやすくなれば良い

マルシェ黒耀の発展、充実を期待している

いきいき券で指定ゴミ袋が買えるとありがたいです

出来ましたら、10枚つづりの冊子にしていただければもっと使いやすいかと思います

物味湯産手形などへの参加はないでしょうか？

また、そういったサブスクのようなものがあれば活用したいです。

毎年やってもらえると助かります。

あまり使われていない建物を町民が利用できるようにする為に、様々な交流する場を作ってほしい

です。

町のホームページをもっと見やすく分かりやすく魅力的に作って欲しいです。

町民割のような制度がもっと増えると嬉しいです。

（お店に行かないと分からないので、割引リストやマップ等があると利用しやすいです）

商品券の額が、千円単位だととても使いにくく感じた。

500円単位ならもっと使いやすいと思った

今回の販売方法はとても良いと思います。平等で。

今回一回限りではなく、以後も継続を望みます。


